

Campoo

Todas las actividades programadas fueron un éxito de participación y organización

La vicepresidenta de Cantabria presidió el Carnaval del Centro de Mayores de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, Dolores Gorostiaga, la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla y el concejal de Cultura y Turismo, Alfredo Castañeda presidieron la celebración del Carnaval de los mayores de Reinosa. Desde las cinco de la tarde, los salones del Centro

El grupo *El horóscopo chino* se alzó con el primer premio de la categoría de grupos de Reinosa en el concurso de disfraces del Centro de Mayores de la capital campurriana.

En las categorías de individuales y parejas se eligieron temáticas muy diversas. En individuales el primer premio fue para *Napoleón* y *La Pareja Goyesca* ganó en la categoría de parejas.

Los Centros de Mayores de Suances y Matamorosa estuvieron invitados a esta fiesta del Carnaval de Mayores de Reinosa.

Ambos grupos participaron en el concurso y el desfile y colaboraron en el trámite de la fiesta.

Tras el desfile de disfraces todos pudieron bailar y degustar la merienda a base de chocolate y pantortillas que ofreció el Ayuntamiento de Reinosa. La alcaldesa, Reyes Mantilla, agradeció a todos los presentes su participación en el Carnaval, destacando la calidad de los disfraces y el gran trabajo que han llevado a cabo los miembros del Centro de Mayores para que la fiesta fuera todo un éxito.

Desde las cinco de la tarde, los salones del Centro de Mayores se llenaron de luz y color en una celebración en la que hubo una altísima participación. China fue uno de los temas centrales del carnaval, ya que muchos de los grupos de Reinosa que participaron en el desfile eligieron este moti-



Dolores Gorostiaga y Reyes Mantilla presidieron la velada.

QUEIMADELOS

vo para disfrazarse. El Carnaval de Invierno 2008 de Reinosa, se ha caracterizado por la elevada participación. Todos los actos programados por la Concejalía de Educación, Deporte y Juventud del Ayuntamiento de Reinosa han sido un gran éxito de participación y de organización. El

concejal de Educación, Deporte y Juventud, ha querido agradecer a los reinosanos su implicación, su participación y su apoyo entre un público de todas las edades. Las fiestas comenzaron el viernes, 1 de febrero, con un Carnaval de patinaje. Los niños recorrieron las calles de Reinosa patinando y

'Mundo Abanico' ganó el concurso de los carnavales

A. Q. Reinosa

El pasado sábado fue el día grande para los adultos, que celebraron el concurso popular de disfraces.

A las siete de la tarde hubo una concentración de disfraces en la Plaza de España.

Para paliar el frío, el Ayuntamiento de Reinosa repartió chocolate y pantortillas a todos los presentes.

Tras el desfile que llevó a los grupos disfrazados al Pabellón Municipal Viejo tuvo lugar el concurso de disfraces, en el que participaron decenas de personas. El grupo *Mundo Abanico*, ganó el premio del desfile.

En la categoría de disfraces individuales, el disfrace titulado *Seta silvestre* se alzó con el primer premio, seguido por *Primeros platos* y *Carnaval veneciano*.

En la categoría de grupos venció la animación de *Vamos a la playa*. *Las flores de la primavera* se llevaron el segundo puesto seguidos por *Freixenet*.

Por la noche, la cita estaba en los bares, que participaban en el concurso a la mejor ambientación carnavalesca.

El bar Latino se alzó con el primer premio, seguido por Al sur y Pasos. Cientos de personas asistieron al concurso de disfraces infantiles, en el que participaron más de cien niños. *El caballero* se alzó con el primer premio en la categoría individual, seguido por *Los Molinos*. El tercer premio fue para *Duende subido en seta*.

Puede verse en la Casona de la capital campurriana

Reyes Mantilla inauguró la exposición de Pablo Hojas 'Por el mejor medio'

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Por el mejor medio recoge un total de 13 fotografías de gran tamaño y en blanco y negro del artista Pablo Hojas.

La obra refleja la apuesta por la eficiencia energética, el consumo responsable de agua y la movilidad sostenible. La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, acompañada por el concejal de Cultura y Turismo, Alfredo Castañeda, el concejal de Sanidad y Consumo, Emilio Zubizarreta, y el delegado comarcal CCOO, Fernando Fuentes, inauguró la muestra en La Casona de Reinosa.

Las trece fotografías que componen la exposición fueron ideadas en un primer momento para un calendario que tiene como

idea general la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente, reflejados a través de la mirada particular de Pablo Hojas.

Esta muestra está dirigida a sensibilizar a la población sobre la necesidad de ahorrar energía y a hacer un llamamiento a la ciudadanía de Cantabria en su conjunto para que valore como una necesidad, y no como una opción, el ahorro energético, el fomento de las energías renovables y la adecuada gestión y control de los recursos hídricos.

Además pretende potenciar el uso del transporte público, la bicicleta o simplemente ir a pie; promover la utilización de fuentes energéticas más limpias, y velar por la calidad de las aguas



Un momento de la inauguración de la exposición.

QUEIMADELOS

y su uso responsable. Las trece fotografías de Pablo Hojas componen la exposición *Por el mejor medio* que estará en la Casona de Reinosa hasta el día 17 de febrero. La alcaldesa de la capital campurriana, Reyes Mantilla, mostró su satisfacción por que los rei-

nosanos puedan disfrutar de una obra de tanta calidad como la de Pablo Hojas con un mensaje tan positivo.